

Communiqué de presse

Réunion entre la Ministre de l'Égalité des chances, Mme Lydia Mutsch, et les associations partenaires conventionnées avec le ministère de l'Égalité des chances

En date du 30 janvier 2014, la Ministre de l'Égalité des chances, Mme Lydia Mutsch, a reçu les président(e)s des conseils d'administration et les chargé(e)s de direction des associations conventionnées avec le Ministère de l'Égalité des chances pour un échange de vues en matière de politique sociale. Il s'agissait de Femmes en détresse asbl, Fondation Maison de la Porte ouverte, Fondation ProFamilia, Conseil National des Femmes du Luxembourg, Act Together, Croix-Rouge Luxembourgeoise, Initiativ Rem Schaffen, Initiativ Liewensufank et Noemi asbl.

L'échange de vues a permis d'évoquer les modalités de la future coopération entre le ministère et les associations et de discuter l'état d'avancement de certains projets concernant les associations partenaires et le ministère.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances